

SPÉCIAL **PARIS 16^e**

L'établissement comprendra une piscine, un spa, un club de sport et un club enfants, qui accueilleront également les habitants du quartier.

Les travaux débiteront en mai. Confiés à l'équipe de Philippe Starck, ils vont métamorphoser l'ancien tri postal du 37-39, rue de la Pompe (dont une sortie donne également rue Jean-Richepin) en un palace. Racheté il y a deux ans par Pierre Bastid, fondateur du groupe hôtelier Evok, l'immeuble des années 60 a aujourd'hui triste mine. Il devrait connaître, à partir de sa réouverture (annoncée pour avril 2017), une seconde vie... L'extérieur du bâtiment ne sera pas bouleversé. «*Se posait la question de la destruction-reconstruction de l'ensemble. Nous avons préféré opter pour un important*

chantier de rénovation intérieure», indique Emmanuel Sauvage, directeur général du groupe, qui pilote l'opération. La façade sera conservée mais devrait cependant prendre du lustre grâce à un ingénieux dispositif d'éclairage et une végétalisation de la toiture et des terrasses.

Les plus grandes transformations auront lieu à l'intérieur. Un restaurant sera ouvert au rez-de-chaussée, le hall d'accueil et les 59 chambres étant accessibles à partir du 1^{er} étage. Une piscine de 30 mètres sera installée en sous-sol, à côté d'un grand spa et d'un club de sport, ainsi que d'un

club enfants. Toutes ces installations seront ouvertes aux riverains. «*Hébergé à l'intérieur de l'hôtel, le club aura pour vocation d'accueillir tous les âges. Nous entendons en effet faire de notre établissement un lieu de vie et de rencontre pour les habitants du quartier*», assure Emmanuel Sauvage, qui espère ainsi contribuer à renforcer l'aspect «village» de la Muette.

Le groupe Evok prévoit l'ouverture de dix établissements dans le monde d'ici à 2018 : à New York, Londres et Courchevel, notamment. Plus un autre à Paris, dans le quartier de l'Opéra ■ **BAUDOIN ESCHAPASSE**